



Boletín Informativo de Hillcrest

enero 2024

Bienvenidos de nuevo a Hillcrest

Estimados padres y tutores de Hillcrest:

¡Feliz año nuevo! Esperamos que este mensaje lo encuentre bien y que haya tenido unas vacaciones placenteras y relajantes. Mientras damos la bienvenida a los estudiantes para el comienzo del nuevo año, el lunes 8 de enero de 2024 tendremos algunas actualizaciones e información importantes para compartir con ustedes.



Gracias por su continuo apoyo para hacer de Hillcrest un entorno de aprendizaje maravilloso. Esperamos tener un año exitoso y enriquecedor por delante.

Atentamente,
Dra. Rosado
Directora

¡Acontecimientos en Hillcrest!

8/1/2024 – Regreso a clases

9/1/2024 – Noche sin cocinar del PTO

11/01/2024 – Reunión del PTO a las 5 p.m.

15/01/2024 – Día festivo de Martin Luther King Jr.: no hay clases

25/01/2024 – Evento del PTO

26/01/2024- Día del Instituto - No hay clases

1. Aviso meteorológico:

A medida que nos adentramos en los meses de invierno, asegúrese de consultar las previsiones meteorológicas con regularidad. En caso de inclemencias del tiempo, le notificaremos de inmediato sobre cualquier cambio en el horario escolar a través de nuestros canales de comunicación establecidos. También puede visitar el sitio web de nuestro Distrito U-46 para obtener más información. La seguridad de su hijo es nuestra principal prioridad y apreciamos su cooperación para garantizar que esté preparado para las diferentes condiciones climáticas.

Los estudiantes no salen si existen las siguientes condiciones climáticas:

- Hay un aviso o advertencia meteorológica vigente (como una alerta de tornado).
- Se evidencian lluvias, granizo o tormentas eléctricas en la zona.
- La temperatura es inferior a **10 grados Fahrenheit o existe un factor de sensación térmica de 10 grados al final de la mañana (aproximadamente a las 10:30 a. m.)**
- Existen condiciones peligrosas en el patio de recreo, como construcción o reparaciones.

Se anima a nuestras familias a asegurarse de que sus hijos estén vestidos apropiadamente para el clima invernal antes de salir de casa cada mañana. Esto incluye una chaqueta de invierno, gorro, guantes, bufanda y botas para la nieve cuando hay nieve en el suelo.

2. La asistencia es de suma importancia para nosotros:

La asistencia regular es crucial para el éxito académico de su hijo. En Hillcrest estamos haciendo todo lo posible para promover una cultura y un clima positivos y acogedores en los que su hijo quiera estar. Le animamos a reforzar la importancia de la puntualidad y la asistencia regular con su hijo. Si su hijo no puede asistir a la escuela debido a una enfermedad o cualquier otro motivo, notifique a la oficina de la escuela lo antes posible. La asistencia constante contribuye significativamente al progreso académico de su hijo y le ayuda a mantenerse involucrado en su aprendizaje. Supervisamos la asistencia de cada niño para asegurarnos de brindar orientación sobre la asistencia. También enviamos cartas de asistencia a los padres para mantenerlos informados sobre las ausencias de sus hijos (justificadas y no justificadas).

3. Actualizaciones Académicas:

Nuestro dedicado personal docente está entusiasmado de continuar apoyando el crecimiento académico de su hijo durante el próximo año. Hemos planificado diversas actividades y lecciones para mejorar su experiencia de aprendizaje. Si tiene alguna pregunta o inquietud sobre el progreso académico de su hijo, no dude en comunicarse con sus maestros o programar una conferencia de padres y maestros.

4. Evaluaciones y Calificaciones en IC:

A lo largo del mes, los estudiantes participarán en varias evaluaciones para medir su comprensión del material cubierto. Estas evaluaciones son herramientas valiosas que nos ayudan a adaptar nuestros métodos de enseñanza para satisfacer las diversas necesidades de nuestros estudiantes. Los maestros ingresan los grados en IC y están disponibles para brindarle información sobre los logros académicos de su hijo y las áreas de mejora.



Dr. Glenda Rosado

Hillcrest Principal